

sible d'apprendre à nos amis communs d'Etoile et votre intéressante sœur Camille quelle est l'excellence de votre cœur et elle m'a promis de m'aider à vous tenir compte de tous vos soins obligeants.

Je vous envoie aussi l'attestation de la cessation de mes appointements que j'ai retiré du Payeur de Maubeuge.

Je vous soumets la réponse que j'ai cru devoir faire au Citoyen Pille qui m'a fait part de la levée de ma suspension et m'a envoyé une feuille à remplir, comme tout dépend de leur effet je suis trop heureux que vous vouliez bien les remettre vous même et les appuyer de votre crédit et de celui de vos amis qui certainement chérissent les actes de justice.

Comme vraisemblablement vous lirez la manière dont les notes sont remplies, je n'ai pas besoin de vous fatiguer par les détails et les observations quelle contient, c'est bien assez que vous vous employiez à les faire valoir.

Je vous envoie cent francs pour remettre au Citoyen Roquemaurel chargé de suivre à Paris; un parent de ma femme, propre neveu du Citoyen Lalande, astronome et inspecteur du Collège de France doit se rendre à Paris depuis longtemps et s'était chargé de pourvoir à la subsistance de Roquemaurel que je ne veux point laisser en souffrance, ayant très à cœur de lui procurer une place convenable à ses talents qui le rendent vraiment recommandable ainsi que son honnêteté qui lui avait mérité l'estime générale ici; c'est encore une obligation que vous m'aidez à remplir.

Il est d'autant plus important pour moi d'être rappelé à mes appointements depuis le moment de ma suspension qu'ayant perdu toute ma fortune par une suite des désastres de Saint-Domingue et mes cheveux et mes équipages par